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Zitat von emilou 

Brauchen wir in unserem Verein wirklich soviele Posten? Ja ich weiß, es ist ein
Millionenunternehmen. Aber die Millionen sind doch im wesentlichen durch die Gehälter
bedingt oder seh ich das falsch? Weiß eigentlich jemand, wieviele Mitarbeiter der
Verein hat und kennt jemand die Arbeitsplatzbeschreibungen? Gibt es in den anderen
Vereinen auch soviele Posten in der Verwaltung?
Ich glaub mich zu erinnern, daß grade im Finanzbereich die direkten Mitabreiter von
Woy von 1 auf 4 erhöht wurden in den letzten Jahren. Und jetzt noch ein Direktor dazu?
Was genau macht dann der Vorstand eigentlich noch?

Genau das hab ich mich auch gefragt!

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17740-dr-mario-hamm-ex-direktor-
finanzen/?postID=1781106#post1781106

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17740-dr-mario-hamm-ex-direktor-finanzen/?postID=1781106#post1781106
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17740-dr-mario-hamm-ex-direktor-finanzen/?postID=1781106#post1781106

